



Comunicado

Anualmente se transmite a la población el monto del «déficit» del Banco de Previsión Social, entendido este como la diferencia entre lo recaudado anualmente por tributos y contribuciones especiales de seguridad social y lo abonado por concepto de prestaciones.

El importe de este monto brinda a la población una idea sobre la *salud financiera* del subsistema administrado por el BPS. Sin embargo, existe una serie de costos que son atribuidos al organismo que no surgen de esa diferencia entre los ingresos y egresos, por lo que, entendemos, ese «déficit» no se ajusta a la realidad.

Por este motivo, y a los efectos de aportar mayor transparencia y obtener una real dimensión de la salud financiera del BPS, es que el Equipo de Representación de los Trabajadores (ERT) presentó en la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados una serie de propuestas, las cuales adjuntamos para su conocimiento.

Dir. Ramón Ruiz

Equipo de Representación de los Trabajadores en el BPS